
平成２５年度 第１０回 広報公聴委員会 会議録 

開催日 平成２６年 １月１５日（水） 

会議時間 午後２時００分 ～ 午後３時５３分 

開催場所 佐倉市議会 議会棟２階 議会運営委員会室 

出席委員等 

[委員長] 柏木 惠子  [副委員長] 橋岡 協美 

[委員] 高木 大輔、岩井 功、井原 慶一、五十嵐 智美、小須田 稔、 

山口 文明、押尾 豊幸 

欠席委員等  なし 

委員外議員  なし 

説明のため出席した

者の職氏名 
なし 

議会事務局 [局長] 関口 直行  [書記] 村上 一郎、矢島 隆成 

協議事項 
(1) 議会だより（１１月定例会号）について 

(2) 意見交換会の運営について 

 
【決定事項】 

(1) 議会だより（１１月定例会号）について 

□ トップページの写真は、予定されている意見交換会時のものを掲載する。 

□ 本日提案したレイアウトに、指摘のあった点を調整し、発行に向けて準備を進める。 

(2) 意見交換会の運営について 

□ はじめに全員が集合した全体会議を行い、その後３グループにわかれて意見交換を行う。 

□ 議員の出席人数を確認し、議員の役割分担の決定、事前準備の最終確認をした。 

 

【主な意見等】 

(1) 議会だより（１１月定例会号）について 

□ 経済環境常任委員会で否決になった議案に関する委員会報告が掲載されているが、これは本

会議の発言のままということか。たしかに否決となった理由を説明する必要はあると思うが。 

→ 本会議最終日の委員長報告の付帯意見にこのような発言があった。通常、付帯意見は賛

成した議案にだけ付けられることが多いが、今回の報告では、委員会審査の結論として、

反対の理由の背景が述べられていて、賛成議案と同様、議案に対する付帯意見としてふさ

わしい内容であるとの判断から、そのまま掲載してもよいのではないか。 

(2) 意見交換会の運営について 

□ 座席の配置について、どのように設定したらよいか。 

→ 全体会議では、所属ごとにわかれて座っていただき、グループにわかれた後は、みなで

輪になるような形で座るような形でどうか。あるいは、議員とお招きした人が交互に座る

ような形でもよいのではないか。 

□ 配布資料は、テーマ、開催ごとの資料を加えたものにしてはどうか。 

□ アンケートは、これまでと会議の形態が異なるので、質問項目を見直すべき。 

□ 広報公聴委員も他の議員と同様、一参加者として発言していい。 

 

以上のとおり会議要録を作成し、ここに署名する。 

委員長 柏木 惠子 


